

Exercice de lecture 1

↳ Texte ↴

Voilà, ça y est, le spectacle est terminé. Les applaudissements pleuvent, tout le public est debout. Les yeux brillants d'admiration, Kevin regarde son idole saluer le public. Gad Elmaleh, l'un des plus grands comiques français, a joué ce soir sur la scène de l'Olympia, une mythique salle parisienne. Pendant deux heures, il a enchaîné les blagues, chanté, sauté dans tous les sens et s'est gentiment moqué de son public... Kevin est subjugué. À 17 ans, il assiste à son tout premier one-man-show.

Gad Elmaleh salue la foule une dernière fois avant de se retirer dans les coulisses. Les projecteurs s'éteignent, la scène retombe dans la pénombre alors qu'une lumière froide envahit la salle. Les portes qui mènent vers l'extérieur sont prises d'assaut par la foule, mais Kevin est toujours sur son nuage. Il continue d'applaudir, tout seul, dans le vide. Sa copine le tire par le bras mais rien n'y fait, Kevin est scotché à son fauteuil!

Après deux heures de show, c'est l'évidence : un jour, c'est lui qui racontera des blagues sur cette scène.

Les idées fusent dans sa tête. Jouer la comédie, il en rêve depuis qu'il a vu *Titanic* au cinéma avec sa mère, à 7 ans. Il est frappé de voir des spectateurs en larmes et comprend pour la première fois qu'un acteur a le pouvoir de faire rire ou pleurer en quelques répliques.

À partir de ce moment, le but de Kevin est clair : devenir Leonardo DiCaprio ! Alors, les auditions se sont enchaînées, deux fois par semaine, après les cours, parfois 2 ou 3 d'affilée. Il se souvient des nuits à se retourner dans son lit superposé, à passer en boucle les textes de ses castings, empêchant son petit frère de dormir. Il y a bien eu ce film lorsqu'il avait 9 ans, mais depuis rien. Ou plutôt toujours la même chose : son physique ne convenait pas pour le rôle, ses cheveux étaient vraiment trop bizarres, il était trop grand ou trop petit, trop grassouillet...

Il se rappelle aussi du moment précis où tout a basculé. Il avait 16 ans, c'était il y a quelques mois à peine. Un après-midi ordinaire, son père avait rapporté le DVD d'un nouveau comique à la maison, Gad Elmaleh. Toute la famille s'était réunie dans

le salon pour le regarder et tous étaient tombés sous son charme. Dans la tête de Kevin, ça avait fait tilt : il ne serait pas acteur, mais comique. Pour faire oublier ses boutons et ses kilos en trop, pour plaire aux filles et se faire plein de copains, ça serait plus facile !

Dans la salle maintenant vide, Kevin sort brusquement de sa rêverie. Il se tourne vers sa copine et sourit de toutes ses dents :

– On va voir Gad ! Je le connais, je te le présente !

L'ado agrippe son manteau et la main de sa copine, quitte sa place et se retrouve en un éclair devant l'entrée des artistes. Emporté par l'envie de rencontrer enfin la star qui a changé sa vie, il ne remarque même pas l'immense vigile qui garde

l'entrée des loges :

– Vous avez un badge ?

– Un badge, euh... non, mais on... on est des amis de Gad !

– Pas de badge, pas d'entrée. Désolé. Dégagez le passage, s'il vous plaît.

Aucun sourire, aucun doute dans la voix, pas la moindre pitié dans le regard. Le vigile ne va pas être facile à impressionner. Kevin voudrait l'amaïdouer, il tente quelques blagues, gesticule dans tous les sens... Mais le "gros-bras" ne veut rien entendre. La copine de Kevin se met à rougir quand elle comprend qu'il bluffe. Pas si bien que ça, en plus.

Elle le tire par la manche.

– Arrête Kev', c'est la honte là ! On y va, c'est pas grave.

– Non mais attends, je te dis qu'on va y arriver. Je connais Gad, c'est un très bon ami du frère du beau-père de mon cousin, on a passé des vacances ensemble au Maroc ! annonce-t-il avec un aplomb incroyable.

– Pfff, tu dis vraiment n'importe quoi..., allez on s'en va, insiste sa copine.

Kevin veut parler à Gad Elmaleh et il le fera, il n'a jamais été aussi motivé. Il prend le vigile à part, feint un air triste et regarde son adversaire avec des yeux suppliants :

– Je vous en prie, s'il vous plaît, c'est ma copine. Je lui ai dit que je connaissais Gad. Si elle voit que je lui ai menti, elle va me quitter, c'est sûr ! Vous

Il comprend pour la première fois qu'un acteur a le pouvoir de faire rire ou pleurer en quelques répliques.

n'allez pas me faire ça ! S'il vous plaît monsieur, soyez sympa, il faut que je l'impressionne...

Mais toujours rien. Kevin, pourtant, ne se démonte pas. Il a un flash : il se souvient du nom d'une association avec qui Gad Elmaleh a déjà travaillé. Il tente le tout pour le tout, et assure en faire partie. Au pire ils n'entreront pas, mais il ne risque rien à tenter. Le vigile fait la moue, comprend bien que Kevin ment, mais après un long moment d'hésitation, il se décide à aller vérifier auprès de la star.

Les deux ados restent seuls devant la porte. Après trois minutes aussi longues que des heures, le gros bras revient. Il évite le regard de Kevin et lui dit avec dédain :

– C'est bon, vous pouvez descendre. Dépêchez-vous.

Incroyable, ça a marché ! Kevin n'en revient pas. Il sautille sur place. Ça y est, ça y est, ça y est ! Il passe la porte d'un pas fier. D'un regard, il semble dire au vigile à la fois "tu vois bien que je connais Gad" et aussi "on sait tous que c'est un gros mensonge, je t'ai bien eu !". Les ados descendent les escaliers qui mènent à Gad Elmaleh. Une lumière tamisée, deux gros canapés rouges et quelques amis, voilà donc à quoi ressemble la loge d'une star ! Il y a même un miroir entouré de petites ampoules, comme dans les films. Lorsque Gad Elmaleh les aperçoit à travers la porte entrouverte, il saute de son fauteuil pour les saluer. Grand sourire et poignée de main dynamique, la star charismatique en impose. Pour mettre à l'aise Kev et sa copine, il les accueille comme s'ils se connaissaient depuis toujours :

– Alors les jeunes, le spectacle vous a plu ? Je ne suis pas trop rouillé ?

Face au comique-star qui remplit les plus grandes salles de France, Kevin ne se démonte pas. Les mots se bousculent dans sa tête. Sans prendre le temps de respirer entre chaque phrase, il lance :

– C'est toi qui m'a donné envie de devenir comique. J'enchaînais les castings sans savoir où j'allais. Mais d'avoir vu ton spectacle, de te rencontrer... Maintenant j'en suis certain, je veux être

humoriste. Ces gens ont leur travail, leurs problèmes, leur petite vie. Mais ils se réunissent tous au même endroit un soir pour rigoler des mêmes blagues et oublier leur quotidien. Leur redonner le sourire, je ferai tout pour ça. D'ailleurs j'ai enregistré quelques-uns de mes sketchs. Si je t'apporte la vidéo demain, tu pourras me dire ce que tu en penses ? Me donner des conseils ?

Il oublie bien sûr de préciser que ces fameux "sketchs" ne sont que des blagues de lycéen, jouées dans le salon de ses parents devant ses meilleurs amis.

Jusqu'ici son culot a fonctionné, alors il enchaîne :

– Si tu aimes ma vidéo, je suis disponible pour faire les premières parties de tes spectacles. J'ai aussi vu que tu allais faire un film, je pourrai jouer dedans !

– Holà holà holà, calmons-nous !

Gad a l'air amusé par cet ado de 17 ans qui n'a peur de rien.

– Reviens demain avec ton CD, je

le regarderai et on verra ce qu'on fait. Mais attention, être comique demande énormément de travail. Faire rire les gens, il n'y a rien de plus difficile. Il va falloir répéter encore et encore les mêmes blagues jusqu'à ce qu'elles soient parfaites. C'est bien plus que faire rire tes copains à la récré. J'espère que tu en as conscience.

Travailler dur, Kevin sait le faire. Quand il est motivé, rien ne peut l'arrêter. Son sourire n'a jamais été aussi grand. Il a réussi à rencontrer son idole et sa copine le regarde comme s'il venait de gagner la Coupe du monde de foot. Ils quittent la star, des étoiles plein les yeux.

Dans le métro qui les ramène à Neuilly-sur-Seine, les deux ados restent silencieux. Kevin retourne dans sa tête chaque phrase et chaque conseil donnés par Gad Elmaleh. Maintenant il en est certain, plus rien ne pourra l'arrêter, il va devenir comique. Cette soirée était vraiment magique !

*Incroyable,
ça a marché!
Kevin
n'en revient
pas.
Il sautille
sur place...*

★ Choisis la prochaine Histoire vraie pour la découvrir dans JB! ★

Va sur blog.jebouquine.com, rubrique Histoire vraie et vote pour tes stars et héros préférés.

Nous te raconterons un moment fort de leurs vies.